



809-472-8614 / 8617

info@defensacivil.gob.do
www.defensacivil.gob.do

Plaza de la Salud, Calle Recta Final,
Edif. Comisión Nacional de Emergencias,
Ens. La Fe, Sto. Dgo. República Dominicana

DEPARTAMENTO DE COMUNICACIONES

PUBLICACIONES OFICIALES

CORRESPONDIENTES AL MES DE JULIO DE 2024.

En el período referido hemos publicado las siguientes informaciones:

- Defensa Civil activa sus protocolos ante posible impacto del huracán Beryl.
- Defensa Civil en sesión permanente; realiza labores preventivas y de respuesta ante huracán Beryl.
- Comisión Nacional de Emergencias recibe al buque humanitario "MV Dawn" de GSD.
- Defensa Civil integra su Unidad Canina a búsqueda de señora desaparecida en Constanza.
- Presidente del CODIA resalta valores altruistas de la Defensa Civil.
- Convocatoria a procedimiento de licitación pública nacional.
- Senderista Trinidad De la Cruz al visitar Defensa Civil: "Quería agradecerles personalmente".
- Plan Social dona casas de campaña y sleeping bags a Defensa Civil para reforzar labores operativas.

Jenssen Sánchez

Encargado del Departamento de Comunicaciones
de la Defensa Civil.



¡Defensa Civil Somos Todos!



Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / Defensa Civil activa sus protocolos ante posible impacto del huracán Beryl

Defensa Civil activa sus protocolos ante posible impacto del huracán Beryl



1 / Julio / 2024

Santo Domingo.- El Director Ejecutivo de la Defensa Civil, Juan Salas, luego de participar en una reunión con el presidente de la República, Luis Abinader, en el Palacio Nacional, se reunió con los directores provinciales de la institución de protección civil, con la finalidad de activar los protocolos y medidas de prevención necesarias ante el posible impacto del huracán Beryl en el territorio nacional.

El también presidente de la Comisión Nacional de Emergencias (CNE), afirmó que los "héroes naranja" se preparan para el peor escenario y que la prioridad sigue siendo proteger vidas y propiedades, en caso de que el fenómeno hidrometeorológico.

"Tal y como lo estableció el presidente Abinader, tenemos el compromiso de actuar anticipadamente para salvaguardar vidas. Beryl es un potente huracán y sus efectos pudieran sentirse en gran parte del territorio nacional; por esto debemos actuar de forma

coordinada junto a los gobiernos locales y otras instituciones de respuesta a emergencias", dijo Juan Salas durante el encuentro que se realizó en modalidad virtual y presencial.

Juan Salas, llamó a los directores provinciales a coordinar con las Gobernadoras, alcaldes y alcaldesas la correspondiente activación de los Comités de Prevención, Mitigación y Respuesta ante Desastres (PMR), provinciales y municipales.

Explicó que la Defensa Civil en coordinación con otros organismos del Sistema Nacional de Prevención, Mitigación y Respuesta ante Desastres, trabajan en medidas preventivas, de mitigación y preparación, como: perifoneos en zonas rurales, poda de árboles, limpieza de cañadas e imbomales, así como verificación del tendido eléctrico en conjunto con las empresas distribuidoras de electricidad.

Recordó que la institución naranja tiene georreferenciados los lugares que pudieran ser habilitados como albergues a nivel nacional. Para acceder al listado pide a la población escanear el código QR disponible en la página web www.defensacivil.gob.do y redes sociales. Asimismo pueden llamar al 809-472-8617 para cualquier orientación.

Coordinación con CDEMA

Por primera vez la República Dominicana participó en una reunión de coordinación organizada por la Agencia de Manejo de Emergencias del Caribe (CDEMA), donde se tomaron medidas conjuntas de cara a enfrentar el huracán Beryl de categoría 4 y que pudiera afectar a Barbados y otras naciones hermanas del Caribe Oriental en las próximas horas.

El encuentro estuvo encabezado por la directora de CDEMA Elizabeth Riley. La participación dominicana se da como parte del acuerdo firmado hace unos días entre la CNE y el organismo regional, que busca integrar a RD a los países que conforman el equipo para gestionar el riesgo de desastres ante los eventos naturales y emergencias por el Cambio climático.





Está aquí: [Inicio](#) > [Noticias](#) > Defensa Civil en sesión permanente; realiza labores preventivas y de respuesta ante huracán Beryl

Defensa Civil en sesión permanente; realiza labores preventivas y de respuesta ante huracán Beryl



3 / Julio / 2024

Santo Domingo.- La Defensa Civil dominicana realiza desde este lunes perifoneos preventivos, corte y poda de árboles, limpieza de imbornales, levantamiento de datos en zonas vulnerables, así como también, verificación de los albergues que podrían ser utilizados en caso de evacuaciones en los lugares más vulnerables, esto ante los efectos del huracán Beryl que se encuentra al sur de la República Dominicana.

El dato lo ofreció el director ejecutivo de la institución de socorro, Juan Salas, quien expresó también que el organismo naranja está en sesión permanente, para cumplir con el mandato del presidente Luis Abinader, de preservar vidas y propiedades, ante cualquier emergencia.

Informó que la Defensa Civil, como responsable de la mesa sectorial de los centros colectivos (albergues) y de emergencia, coordina junto a otras instituciones las acciones para su habilitación, de igual manera, para la adecuada recepción y distribución de ayudas, para posibles afectados. Hasta ahora no se reporta ningún albergado.

“Desde ayer nos hemos reunido con Gloria Reyes, directora de Supérate y otros actores de entidades clave, para coordinar el apoyo logístico a las labores de nuestros héroes naranja en el

territorio y de las familias en situación de vulnerabilidad”, dijo Salas.

Aseguró que la Defensa Civil y su voluntariado se mantienen atentos a la evolución y desarrollo del fenómeno para brindar una respuesta oportuna a cualquier eventualidad.

Coordinación con los CPMR

El también presidente de la Comisión Nacional de Emergencias, Juan Salas, informó que desde que se anunció la amenaza por huracán, coordinó con las gobernadoras y directores provinciales, algunas medidas a tomar para evitar pérdidas humanas y mitigar los efectos del fenómeno.

Una de estas fue la activación de los Comités de Prevención, Mitigación y Respuesta ante Desastres de las provincias y municipios bajo alerta, donde cada institución presentó su protocolo de actuación.



Está aquí: [Inicio](#) [Noticias](#) Comisión Nacional de Emergencias recibe al buque humanitario "MV Dawn" de GSD

Comisión Nacional de Emergencias recibe al buque humanitario "MV Dawn" de GSD



8 / Julio / 2024

Santo Domingo.- Los días 25 y 26 de junio distintos grupos de instituciones pertenecientes a la Comisión Nacional de Emergencias (CNE), conocieron las capacidades del buque humanitario "MV Dawn" de la organización Global Support and Development (GSD) en el Puerto Santo Domingo, Sansouci.

El navío de 80 metros que está diseñado para apoyar la respuesta a desastres en las regiones del Caribe y Centroamérica, llegó a territorio dominicano con la finalidad de intercambiar experiencias con los integrantes de la CNE, ante la Temporada Ciclónica 2024, que según expertos, será más intensa.

Los ejecutivos de la organización GSD y del MV DAWN, fueron bienvenidos por el presidente de la CNE y director ejecutivo de la Defensa Civil, Juan Salas. Kate Dischino, directora de alianzas de Global Support and Development (GSD), explicó que la organización trabaja para apoyar la preparación y respuesta a desastres, a través de apoyo técnico y estrategias de largo plazo frente al Cambio Climático.

"Estamos enfocados en prepararnos para la próxima temporada de huracanes y en asegurar que nuestras comunidades estén listas. Las alianzas con organizaciones como GSD ayudan a respaldar esa preparación. En nombre del presidente Luis Abinader, queremos expresar nuestro reconocimiento a la gran labor que realiza GSD, con enfoque en la resiliencia, respuesta rápida, la preparación ante catástrofes y la adaptación al clima", dijo Salas.





Está aquí: [Inicio](#) > [Noticias](#) > Defensa Civil integra su Unidad Canina a búsqueda de señora desaparecida en Constanza

Defensa Civil integra su Unidad Canina a búsqueda de señora desaparecida en Constanza



8 / Julio / 2024

La Vega.- La Defensa Civil reinició a tempranas horas de este lunes, las labores de búsqueda y rescate de Trinidad de la Cruz, una mujer de 51 años que desapareció el sábado en la tarde mientras caminaba con un grupo de 30 senderistas desde la presa de Pinalito, hasta la hidroeléctrica de Blanco, en la provincia Monseñor Nouel.

A su búsqueda se une "Max" un ejemplar de la Unidad Canina de la institución, especializado en localización de personas vivas, así como también 37 brigadistas del organismo; drones del Instituto Dominicano de Aviación Civil (IDAC); un helicóptero de la Fuerza Aérea; agentes del "Batallón de Cazadores" del Ejército; miembros de la Cruz Roja y guías de la zona.

El director ejecutivo de la institución naranja, Juan Salas, dijo que el equipo de rescatistas encontró pertenencias de la señora en varios lugares de la zona, por lo que usan esas pistas, como punto clave para dar con su paradero.

Expresó que la búsqueda se reinició tomando como referencia, el rastreo de una llamada que la senderista realizó a un familiar desde la zona montañosa.

"Estamos desplegando todos los recursos disponibles para localizarla y traerla de vuelta sana y salva. Nuestros técnicos trazaron un patrón de búsqueda, que les permitirá peinar mucho mejor la zona y así poder encontrarla", dijo Salas.

El reporte de su desaparición lo recibió la Defensa Civil alrededor de las 6:45 p.m. del sábado.





Está aquí: [Inicio](#) > [Noticias](#) > Convocatoria a procedimiento de licitación pública nacional

Convocatoria a procedimiento de licitación pública nacional



CONVOCATORIA A PROCEDIMIENTO DE LICITACION PUBLICA NACIONAL.

Referencia del Procedimiento: DCD-CCC-LPN-2024-0001

ADQUISICIÓN DE VEHÍCULOS INSTITUCIONALES PARA OPTIMIZAR LOS SERVICIOS DE LA DEFENSA CIVIL EN EL DISTRITO MUNICIPAL DE TIROO.

SERVICIOS DE LA DEFENSA CIVIL EN EL DISTRITO MUNICIPAL DE TIROO).

La Defensa Civil, en cumplimiento de las disposiciones de Ley No. 340-06 sobre Compras y Contrataciones Públicas de Bienes, Servicios, Obras y Concesiones de fecha Dieciocho (18) de Agosto del Dos Mil Seis (2006), modificada por la Ley No. 449-06 de fecha Seis (06) de Diciembre del Dos Mil Seis (2006); de conformidad al Decreto Presidencial No. 416-23, contenido del Nuevo Reglamento de Aplicación de la Ley núm. 340-06, sobre Compras y Contrataciones de Bienes, Servicios y Obras y sus modificaciones, convoca a todos los interesados, debidamente domiciliados en la República Dominicana, a presentar propuestas técnicas y económicas en el procedimiento de: (ADQUISICIÓN DE VEHÍCULOS INSTITUCIONALES PARA OPTIMIZAR LOS

A continuación, la publicación:



CONVOCATORIA A PROCEDIMIENTO DE LICITACION PUBLICA NACIONAL.

Referencia del Procedimiento: DCD-CCC-LPN-2024-0001

ADQUISICIÓN DE VEHÍCULOS INSTITUCIONALES PARA OPTIMIZAR LOS SERVICIOS DE LA DEFENSA CIVIL EN EL DISTRITO MUNICIPAL DE TIROO.

La Oficina de la (DEFENSA CIVIL) en cumplimiento de las disposiciones de Ley No. 340-06 sobre Compras y Contrataciones Públicas de Bienes, Servicios, Obras y Concesiones de fecha Dieciocho (18) de Agosto del Dos Mil Seis (2006), modificada por la Ley No. 449-06 de fecha Seis (06) de Diciembre del Dos Mil Seis (2006); de conformidad al Decreto Presidencial No. 416-23, contenido del Nuevo Reglamento de Aplicación de la Ley núm. 340-06, sobre Compras y Contrataciones de Bienes, Servicios y Obras y sus modificaciones. Y convoca a todos los interesados, debidamente domiciliados en la República Dominicana, a presentar propuestas técnicas y económicas en el marco del procedimiento de:

(ADQUISICIÓN DE VEHÍCULOS INSTITUCIONALES PARA OPTIMIZAR LOS SERVICIOS DE LA DEFENSA CIVIL EN EL DISTRITO MUNICIPAL DE TIROO),
referencia no. DCD-CCC-LPN-2024-0001.

Los interesados en retirar el pliego de condiciones específicas deberán descargarlo de la página web de la Oficina de Defensa Civil <https://defensacivil.gob.do/> o del Sistema Electrónico de Contrataciones Públicas (SECP) <https://portal.secp.com.do/>, también disponible la entrega de manera física dirigiéndose a la (UNIDAD OPERATIVA DE COMPRAS Y CONTRATACIONES, AVENIDA ORTEGA Y GASSET ESQ. PEPILO SALCEDO, PLAZA DE LA SALUD, EDIF. COMISIÓN NACIONAL DE EMERGENCIAS 2DO NIVEL. ENSANCHE LA FE D.N., R.D) en el horario de lunes a viernes.

Las Propuestas serán recibidas hasta el día **05 de Septiembre de 2024 a las 16:00 horas**. Los oferentes presentarán su propuesta en ofertas técnicas y económicas de forma electrónica a través del Sistema Electrónico de Contrataciones Públicas (SECP) o en soporte papel. Ambos formatos tendrán la misma validez. Según establecido en el art. 109 del Nuevo Reglamento de Aplicación de la Ley núm. 340-06, sobre Compras y Contrataciones de Bienes, Servicios y Obras y sus modificaciones

Los interesados en participar en los actos públicos deberán indicar su correo electrónico en la carta de manifestación de interés, que deberá ser remitida al correo electrónico Compras@defensacivil.gob.do. Así como los oferentes que deseen participar, de manera remota y simultánea, a través de la plataforma Microsoft Teams.

Los oferentes presentaran su oferta en moneda nacional (Pesos Dominicanos).

Publicado a los quince (15) de julio del año dos mil veinticuatro (2024)

**COMITÉ DE COMPRAS Y CONTRATACIONES
DEFENSA CIVIL DOMINICANA.**

Escrito por:
Jessen Sánchez



Está aquí: [Inicio](#) [Noticias](#) Senderista Trinidad De la Cruz al visitar Defensa Civil: "Quería agradecerles personalmente"

Senderista Trinidad De la Cruz al visitar Defensa Civil: "Quería agradecerles personalmente"



23 / Julio / 2024

Santo Domingo.- La senderista dominicana, Trinidad de la Cruz, quien se había extraviado en la zona de [Pinalito Constanza](#) llegó este martes a las instalaciones de la Defensa Civil, para dar gracias al grupo de "Héroes Naranja" que trabajó en su búsqueda y localización.

En su visita, conoció el Sistema Integrado Nacional de Información (SINI) y su encargado el subdirector naranja, Rubén Frontal, quien le entregó un chaleco, por lo que ella misma decidió ser voluntaria de nuestra institución.

También el encargado de operaciones, Delfín Rodríguez le mostró la Sala de Situación, lugar desde donde se coordinaba su búsqueda y parte del personal de la Sede Central que se trasladó al lugar para encontrarla con vida, incluido Max, miembro de nuestra Unidad

Canina.

Dijo sentirse muy agradecida y se mostró dispuesta a colaborar con la Defensa Civil por un mejor país.





Está aquí: [Inicio](#) > [Noticias](#) > Plan Social dona casas de campaña y sleeping bags a Defensa Civil para reforzar labores operativas

Plan Social dona casas de campaña y sleeping bags a Defensa Civil para reforzar labores operativas



25 / Julio / 2024

Santo Domingo.- La Defensa Civil dominicana recibió unas 50 casas de campaña y 100 sleeping bags, donados por la organización cristiana "Hands in Service" a través del Plan de Asistencia Social de la Presidencia, con el objetivo de reforzar las labores operativas del personal naranja que desarrolla sus actividades en las montañas.

La entrega formal la hizo la directora del Plan Social, Yadira Henríquez, al presidente de la Comisión Nacional de Emergencias (CNE) y director ejecutivo de la institución de socorro, Juan Salas, quien agradeció el aporte, que servirá para reforzar el trabajo de respuesta y de reforzamiento de conocimientos que realiza el personal en cordilleras y otras zonas montañosas.

"Con mucha alegría recibimos estas herramientas que serán utilizadas en trabajos preventivos y de capacitación para nuestro voluntariado, que constantemente participa en campamentos de reforzamiento de conocimientos e intercambio de experiencias. Agradecemos al Plan Social y a su directora por su solidaridad y apoyo a los héroes naranja de la Defensa Civil", dijo Salas.

De su lado, Yadira Henríquez, valoró como positivo e importante el trabajo altruista que realizan los voluntarios del organismo naranja, al tiempo de destacar el aporte significativo gracias a la gestión de la concejal en Filadelfia, Cyntia Mota.

"Esta es una donación que recibimos de unos amigos pastores, a quien agradecemos por darnos el privilegio de poner nuestro granito de arena en ese esfuerzo y dedicación que diariamente juegan esta importante institución en todo el territorio nacional en favor de la población dominicana".

Dijo que este aporte busca mejorar sus condiciones de trabajo y el ambiente en que se capacitan, para que puedan seguir brindando tan buen servicio al pueblo dominicano, tal y como lo ha instruido con sus acciones el presidente de la República, Luis Abinader.

El acto de entrega se realizó en las instalaciones del edificio de la CNE en el Distrito Nacional.

